

## 目が～

昨夜未明から少し痛みがあったので、コンタクトをはずしていたのですが起きてみると、目が真っ赤に。

とりあえず、手持ちの目薬をさしてみるものの

明るい方を見たり、眼球をうごかしたりするたびに激痛が。

たとえてみると

かき氷を勢いよく食べたときの10倍くらいの頭痛

または

熱い紅茶を勢いよくのどに流し込んだときの痛みの5倍くらいかな...

とにかく全く目があけていただけませんでした。

昔誰かから聞いた、

目にゾウリムシみたいなのが繁殖して白目を食べられていたという話を思い出し、とても怖くなる。

たまらず眼科にいったら、どうやら角膜に傷ができていて、

ばい菌がはいっているとのこと...

目薬を二種類処方してもらいました。

二、三日でなおるとのことでしたが、

とりあえず、少し痛みもおさまってきた感じ。

失明とかはなさそうで少し安心です。

ちなみに、コンタクトレンズをつけることができないので

久しぶりに眼鏡を。

ちょっと視界に違和感があるけど、眼鏡の方が楽かも～

みなさんも目はお大事に。

## 続・波の上の魔術師

ずいぶん前にドラマやってたらしい。

ドラマ版のあらすじを少しよんでみましたが、

原作とは違い、大学時代の彼女が結構活躍していたみたい。

... うーん、残念。